

Fecha: 02-01-2025 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Noticia general Título: Menor de 12 años fallece en un incendio que afectó inmueble de Barrio Puerto

Pág.: 4 Cm2: 418,6 VPE: \$ 458.839 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida

## Menor de 12 años fallece en un incendio que afectó inmueble de Barrio Puerto

PUERTO MONTT. El siniestro destruyó una propiedad que contaba con un local comercial en el primer piso, mientras que una vivienda en el segundo. Las causas están en investigación y vecinos exponen problemas de presión de agua en el sector.

Catalina Álvarez cronica@diariollanguihue.cl

uerto Montt enfrentó su primer incendio de 2025 con un saldo trágico: una menor de 12 años perdió la vida en el siniestro que aver consumió una vivienda v un local comercial ubicados en Vicente Pérez Rosales 145, entre Chorrillos y Miraflores, en el Barrio Puerto de Puerto Montt.

El comenzó alrededor de las 11:50 horas y logró ser controlado cerca de las 13:00 horas. Según informó el comandante de Bomberos de Puerto Montt, Roberto Angulo, la emergencia afectó una estructura de aproximadamente 400 metros cuadrados que combinaba un taller y local comercial en el primer piso, y una vivienda en el segundo.

"Lamentablemente, confirmamos el fallecimiento de una persona en el segundo piso", indicó. Además, agregó que era un inmueble con una extensión muy larga hacia atrás, pero que se logró cortar la propagación por allí.

## **EN CASA VECINA**

En un princípio, dijo, se pensó que un segundo menor estaba atrapado en el inmueble. Sin embargo, unos minutos más tarde fue hallado a salvo en una



SEIS COMPAÑÍAS DE BOMBEROS TRABAJARON EN EL LUGAR DEL SINIESTRO.

casa vecina. Carabineros, que fue el primer equipo en llegar al lugar, logró rescatar a dos personas. Una mujer y un niño, del segundo piso antes de que el fuego se intensificara. "Fue una acción rápida y que se valora", destacó Angulo.

El local afectado, identificado como Llámica, es un emprendimiento local especializado en la fabricación de cocinas a pellet sin electricidad. Según

Angulo, la presencia de "alto material combustible" en el taller, incluyendo balones de gas y materiales de soldadura, dificultaron las labores de extinción. Según el Informe de Incidente o Emergencia, emitido por la dirección comunal de Gestión del Riesgo y Desastres (GRD) a Senapred, se vieron afectados otros dos locales comerciales, y confirma que siete personas resultaron damnificadas y una menor fallecida.

Además, se menciona la acción en el lugar de Bomberos, Samu, Saesa, Suralis, Carabineros, Departamento Área Social de la municipalidad, director de Seguridad Pública Municipalidad y Director Comunal de GRD de Puerto Montt.

Por su parte, María Elena Santana, presidenta de la Junta de Vecinos de Barrio Puerto, reveló que la menor fallecida

## Organizan campaña de ayuda

 María Elena Santana comentó que la Junta de Vecinos y la comunidad del Barrio Puerto, han organizado una colecta para apoyar a las personas afectadas, habilitando un centro de acopio. Las donaciones se recibirán en la sede de la Junta de Vecinos, ubicada en Ecuador 1380, entre las 10:00 y las 20:00 horas. Se están solicitando colchones, sábanas, útiles de aseo, comida no perecible, entre otros artículos y donaciones que puedan servir de ayuda inmediata a la familia.

era parte de la familia dueña del local. También indicó que la rápida propagación del fuego pudo haberse visto facilitada por las características de la construcción, que incluía "mucha lata, lo que ayudó a que el material se recalentara más rápido". La dirigenta también señaló que, de las ocho personas afectadas, seis serían familiares, mientras que el resto podría tratarse de trabajadores.

## PROBLEMAS CON EL AGUA

La falta de presión de agua fue uno de los principales desafíos durante la emergencia, lo que también evidenció la dirigente vecinal quien estuvo presente en la emergencia.

"Los grifos de la misma calle no tenían suficiente presión, esto debido a que se ocupa una misma matriz, por lo que trabajamos con otros de calles paralelas para acceder a mejor presión", explicó el comandante de Bomberos, mientras que Santana confirmó que "algunos grifos no funcionan v Bomberos tuvo que acceder a algunos que se encontraban a tres o más cuadras del lugar".

Por esta razón tuvieron que acudir a la emergencia seis compañías de Bomberos, incluyendo la Primera, Segunda, Cuarta, Quinta, Sexta y Octava. La dimensión del incendio requirió un esfuerzo coordinado entre los equipos para poder conseguir agua suficiente y evitar la propagación hacia otras estructuras cercanas.

Las causas del incendio se encuentran bajo investigación del Departamento de Estudios Técnicos de Bomberos, Aunque no hay confirmación oficial, ya que aún se encuentra activa la realización del peritaie, María Elena mencionó que una posible falla eléctrica podría estar relacionada con el inicio del fuego. 03

CAPTURA

Danda "I oc Caucaroc" fue detenida on

